

# いっぷくだより 8月号 15.8.10

ホームページ: <http://fukushitada.com>

## いっぷくニュース

### 残暑お見舞い申し上げます！

暑い日が続いていますが、ご利用者、職員とも元気いっぱいです。施設で栽培している野菜を手を、ハイ・チーズ。

これから、大蛇まつりや夏忘れ会など、楽しい行事が待っています。たくさん笑って、夏を満喫しようと思っています！



## 特養ご利用者の暮らし

### 短冊に願いを込めて…

今年も笹を各フロアーに用意して、ご利用者、職員で七夕飾りを付けました。短冊には、「お金が欲しい」、「家族が健康に過ごせますように」など、それぞれの思いや願いを込めて書きました。「3億円が当たりますように」というビッグな願いごとをする職員も。ご夫婦で入居されている方は、「夫婦仲良くいつまでも元気に過ごせますように」と書かれていて、とても温かい気持ちになりました。



金木犀ユニットでは、職員手作りの笹の絵に折り紙で飾りつけ。ショートステイご利用者も、短冊にたくさんの願いごとをされました。

みなさんの願いが叶いますように……。

## ケアハウスいっぷくお邪魔します

毎月月末に事務職員が居室にお邪魔して、電気メーターチェックをしています。月に一度のコミュニケーション、時にはお茶をいただき、他愛のない話に花が咲くこともあります。いつもご協力いただき、ありがとうございます！！



## いっぷく食堂 いちっしやいませ～

暑い夏にたべたくなる、「ピリ辛ドライカレー&ふわとろスクランブルエッグ」が8月の献立に入っています。夏バテ防止にいかがでしょうか？ぜひご賞味ください！



## おぎぼい保育園 フールあそび

みんな、プールあそびが大好き！大きなプールでワニ泳ぎをしたり、歩いたりして楽しむ子やプールサイドで水遊びをして楽しむ子とさまざまですが、毎日とってもイキイキした表情で楽しんでいます。みんな、シャワーの雨がお気に入り、大喜びです！



## いっぷくの活動

平成23年7月29日「新潟・福島豪雨」により、当施設でも裏山が土砂崩れを起こし、大きな被害を受けました。この時の事を忘れないようにと、毎年7月29日を「防災の日」として、様々な活動を行っています。今年も、発電機の使用法と非常食の内容などのチェックをしました。また「水害の記録」（写真とコメント）を展示し、この災害を知らない職員を中心に防災の意識を高めました。この水害でたくさんの方に協力してもらい復旧できたことを改めて感じ、感謝の気持ちでいっぱいになった、そんな防災の日となりました。

## いっだ保育園 似合ってる？～フール開き～

みんなが待ちに待ったプールが始まりました。プール開き当日は水温が低かったため、水着のファッションショーを行いました。ランウェイを渡り、ステージで「はい、ポーズ」。好きなポーズをして自慢の水着のお披露目です。みんなとても似合っていて素敵でした。水温も高くなり、お気に入りの水着で元気にプール遊びを楽しんでいます。



## あささわ保育園

### フールレンジャー・キュアプール登場

プール開きに、かっこいい「プールレンジャー」と、かわいい「キュアプール」が保育園に来てくれました。プールの安全祈願をして、プール遊びの約束を教えてくださいました。ルールを守って、プール遊びを楽しみましょうね。



## お知らせ

【お願い】  
様々な所で食中毒の事故が発生しています。当施設では食品管理に十分に注意して事故がないように努めております。お土産などでお持ちいただく際には、飲食類すべてにおいて各ユニット職員で適切に管理させていただきます。お持ち頂いた際には、職員に必ずお声掛けいただきますよう、ご協力をお願いいたします。

## 社会福祉法人しただ 広報委員会

TEL: 0256-41-3322 / FAX: 0256-47-2382

お気づきの点がございましたら、お問い合わせください。